

Assemblée générale du 31 janvier 2023

50 présents et 28 représentés pour 141 adhérents



Jean et Macha, respectivement Président et Vice-Présidente, s'accordent à dire que La Conciergerie participative et solidaire Du Croisic est une association en bonne santé. Les rapports d'Activité et Financier présentés par Babette, Trésorière, et Odile, Secrétaire, en sont le reflet. La Conciergerie, à peine plus âgée de 4 ans, a survécu et su s'adapter aux périodes de confinement. Elle présente une progression tranquille. Macha, ancienne Présidente, dit aussi sa satisfaction de voir revivre et se développer des temps de rencontres et d'échanges importants car ils brisent l'isolement.